
[Tapez un texte] 
 
 

 Aubenas, le 30 Mai 2017 

 

 

Monsieur le Président, 
 

J'ai bien reçu votre correspondance concernant les communications dans nos petites communes 

rurales et je vous remercie pour votre témoignage. 
 

Conscient des disparités de traitement entre les différents territoire, et connaissant bien la question 

malheureusement encore d'actualité de la faiblesse ou l'absence de réseau j'ai fait de cette question 

l'un des axes majeurs de mon programme. 
 

Le très haut début est une priorité absolue, tout comme la résorption des zones blanches de 

téléphonie mobile : 

- déploiement de la fibre optique, 

- soutien du réseau câblé par le cuivre, 

- développement de la 4G. 
 

En 1936, un Fonds pour l'Electrification Rurale (le FACE), avais été mis en place pour contribuer à la 

création du réseau électrique de nos campagne. De la même manière, je propose que les 

multinationales du numérique abondent un fonds de péréquation pour financer de déploiement du 

très haut débit dans nos campagnes.  
 

 

Vous assurant de mon soutien et vous remerciant pour votre aimable invitation, je vous assure, 

Monsieur le Président, de mon entier dévouement. 

  

 Fabrice BRUN 

M. Jean-Louis CELLIER, Président 

ASPB 

Mairie de Borne 

07590 BORNE 

 

 


